



# Minera Candelaria capacita a estudiantes de Tierra Amarilla y Copiapó en gestión de bodegas, logística y operación de grúa horquilla



**64** estudiantes de cuarto año medio de Tierra Amarilla y Copiapó tienen la oportunidad de fortalecer sus conocimientos y competencias de empleabilidad, al iniciar su capacitación en gestión de bodegas, logística y operación de grúa horquilla, iniciativa impulsada por Minera Candelaria.

El objetivo del curso, coordinado por la OTIC Proforma y ejecutado por la OTEC Dos Barbas, tiene como objetivo entregar conocimientos teóricos y prácticos a los jóvenes en estas materias, para mejorar sus habilidades y ampliar sus oportunidades laborales. Participan 34 estudiantes del Liceo Jorge Alessandri Rodríguez de Tierra Amarilla y 30 de la Escuela Industrial Salesianos de Copiapó.

El programa de capacitación considera 40 horas presenciales y 150 horas asincrónicas, cubriendo una amplia gama de contenidos relacionados con la logística y la administración y gestión de bodegas. Del mismo modo, permitirá a los estudiantes optar a un curso complementa-

rio de operación de grúa horquilla, que incluye la obtención de la licencia clase D.

El trabajo colaborativo entre Minera Candelaria y el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE) permite la realización de estos programas que no tienen costo para los participantes y que son impartidos por organismos especializados en capacitación.

En las ceremonias de inicio de los programas de capacitación en Tierra Amarilla y Copiapó, los jóvenes recibieron kits pedagógicos con material de estudio para su uso durante el curso.

Respecto de esta iniciativa, el director del Liceo Jorge Alessandri Rodríguez de Tierra Amarilla, Germán Pizarro indicó que “agradecemos esta instancia de capacitación para nuestros estudiantes. Siempre es bueno poder sumar a su formación nuevas herramientas para que puedan desenvolverse en sus trayectorias futuras. Y en este sentido, el curso que iniciamos es súper importante desde el punto de vista de la formación y el complemento en los aprendizajes. Por lo tanto, agradecer a Minera Candelaria

quienes han dado el apoyo para la realización de este curso, e incentivar a los estudiantes para que puedan terminarlo de la mejor forma”.

Por su parte, el rector de la Escuela Industrial Salesianos de Copiapó, Michael Arellano, manifestó que

“esta ceremonia está marcando un hito clave para la gestión de Salesianos Copiapó. Vamos a poder entregarle un valor agregado a la formación técnico-profesional de nuestros jóvenes beneficiados con este curso. Minera Candelaria ya se está haciendo parte de esta casa Salesiana, ha estado presente en diversas instancias de colaboración como el proceso de certificación de las tres especialidades bajo el marco de cualificación del consejo de competencias mineras, hoy día está apoyando en el desarrollo de este curso de formación para los muchachos, además de ferias vocacionales y ferias de emprendimiento. Hoy es alguien que está presente dentro del colegio y lo agradecemos”.